



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Fahrbahn zwischen Krüden und Bömenzien wird instandgesetzt

Autofahrer, die im Landkreis Stendal auf der Landesstraße (L) 2 unterwegs sind, müssen in der nächsten Woche mit Behinderungen rechnen. Zwischen Krüden und Bömenzien werden ab Montag (14.04.) Fahrbahnschäden beseitigt.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund 350.000 Euro in die Sanierungsmaßnahme.

Die Arbeiten an der insgesamt 15 Kilometer langen Strecke dauern planmäßig bis Gründonnerstag (17.04.) und werden in mehreren Abschnitten nacheinander ausgeführt.

Der Verkehr kann weitestgehend per Ampelregelung an der jeweiligen Baustelle vorbeigeführt werden. Lediglich für den Asphaltbau zwischen Aulosen und Bömenzien ist eine kurzzeitige Vollsperrung, das heißt längere Rotphase von max. 10 Minuten für beide Fahrrichtungen, unvermeidlich.

Für die Beseitigung einer Schadstelle, die sich bei Aulosen in der Mitte der Fahrbahn befindet, ist außerdem eine kurzfristige Vollsperrung der L 2 erforderlich.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de